



Arte Literatura el Día, supl., La Serena, 8-1-1995 6-2. J. González Avaria

Voces Del Desierto

Mensajes y Secretos de los Últimos Sabios de la Tierra

Mario Morgan
Edit. J. Vergara
193 págs. 1994

Esta es la increíble historia de una comunidad indígena australiana que dio una lección de vida a una norteamericana contemporánea y todo lo que ella aprendió durante una caminata que se prolongó durante cuatro meses, mientras recorría descalza más de dos mil kilómetros.

Mario Morgan fue testigo de rituales curativos, compartió comidas antes impensables para sus refinados gustos, y al mismo tiempo aprendió cómo viven y prosperan los aborigenes en armonía natural con las plantas, los animales y la escabrosa geo-



grafía del desierto.

¿Quiénes somos cuando no tenemos lo que estamos acostumbrados a tener? ¿Realmente necesitamos tantas cosas?

Estas y otras son las preguntas que recorren este libro en una suerte de viaje místico.

A través de esta experiencia, la autora nos cuenta su aventura física, pero por sobre todo espiritual en medio de una tribu

que subsiste con "las manos vacías" en un paraje perdido del desierto australiano donde no cuentan las posesiones, sino una maravillosa y simple filosofía de la vida que nos permitirá comprender porque en estos tiempos y con tantos bienes materiales a nuestro alcance, en muchas ocasiones nos sentimos inquietos e insatisfechos.

Voces del Desierto, es el resumen de su convivencia con dicha comunidad, en donde la autora es testigo de la forma de ser esencial y de la sabiduría ancestral de esos aborigenes.

Enfrentada día a día a pruebas de resistencia y formas de relación, se va transformando en una mujer más comprensiva de lo que significa estar viva, y de las posibilidades de no destruir nuestro mundo si asumimos que todos los seres vivientes somos interdependientes y formamos parte de la misma unidad universal.

"La mujer alzó la cabeza y dijo:

- El tema de los mutantes y la edad es interesante. Existen tareas que, cuando uno se vuelve viejo, ya no puede cumplir.

Tenemos una utilidad limitada.

- Nunca somos demasiado viejos para tener algún valor -

agregó alguien.

- Para los mutantes, los negocios se han vuelto azarosos. Comenzaron a trabajar para que la gente tuviese una vida mejor como grupo de lo que se podía alcanzar en forma individual y como una vía de expresar el talento personal, y así surgió el sistema monetario. No obstante, en el presente el objetivo de los negocios es mantenerse en ellos; a nosotros nos resulta muy extraño porque consideramos el producto del trabajo y a las personas como algo real; los negocios no nos parecen reales. Un negocio es sólo una abstracción, un acuerdo y, sin embargo, el propósito de éste es permanecer en él. Es una creencia difícil de comprender, comentó la maestra."

Con la publicación de Voces del Desierto, dictado por esas voces ancestrales que nos llegan desde el corazón de la tierra, Mario Morgan cumple lo prometido a la "Gente Verdadera": transmitirnos a los mutantes su mensaje urgente, el que nos convierte por su sencillez, su sinceridad y su compromiso vital en un medio inhóspito.

¿Estaremos a tiempo para reemprender una armonía olvidada hace tanto tiempo?

Voces del desierto [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1995

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Voces del desierto [artículo]. il.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)